
第１２７２回例会 ２０１２年２月１６日(木)(雪)

司 会 瀬戸 誠副幹事

点 鐘 神崎達朗会長

合 唱 ｢それでこそロータリー｣(三留文雄君)

祝誕生記念日 ＜会員＞加藤君(２／１８) 三留君(２／２

１) 神崎君(２／２４) 兒玉君(２／４) ＜奥様・ご主

人＞桐山君(２／１８) 伊藤さん(２／１７)

祝創業記念日 高橋(修)君(２／２４)

○ ガバナー事務所より

会長エレクト研修セミナー(ＰＥＴＳ)開催のお知らせ

日時 ３／１３(火)～１４(水)

場所 ニューウェルシティ湯河原

登録料 １クラブにつき １０，０００円

○ 国際奉仕事業報告会開催のお知らせ

日時 ３／２(金) １５：００～１７：００

場所 第一相澤ビル６Ｆ｢会議室｣

対象者 各クラブ奉仕プロジェクト委員長

及び国際奉仕委員長

○ ｢新財団補助金に関する勉強会Ⅱ｣のご案内

日時 ３／１４(水) １５：００～１７：００

場所 藤沢駅南口 第一相澤ビル６Ｆ｢会議室｣

開催主題テーマ ｢新財団補助金に関する勉強会Ⅱ｣

○ 先週も報告致しましたが、米山奨学生の世話クラブと

カウンセラーの要請のお願いがありました。

■受け入れ学生■

氏名：温 君 寧(おん くん ねい)君

性別：男性

国籍：中国

大学：東海大学(動力機械工学 学部４年)

奨学期間：2012年４月～13年３月(一年間)

カウンセラーをどなたかにお願いしたいと思います。希

望される方は申し出て下さい。

○ 本日はクラブフォーラムです。

① 創立２５周年記念事業について

② 消防自動車の件

以上２点を話し合いたいと思います。

○ ポール・ハリス・フェロー授与

・兒玉秀夫君

[週報受理] 茅ヶ崎

[受付文書]

○ 伊勢原平成ＲＣより訃報のお知らせ。石井博会員(享年

７８歳)が、２／１２、逝去されました。

○ 秦野市桜の植樹推進委員会より、水無川平和橋上流お

かめ桜育樹祭の実施について

日時 ３／４(日) ９：３０～１１：３０

集合場所 遠藤運送㈱ 秦野営業所

持ち物 軍手 ビニール袋 手スコップ

○ 第２９回秦野桜まつりへの協賛について

来る４／７(土)・８(日)の二日間｢第２９回秦野桜まつり｣

を開催いたします。

[例会変更] 平塚南

○ 神崎達朗君 ｢誕生祝い、ありがとうございます。新し

いスニーカーを買いました｣

○ 小清水正義君 ｢今日、さやかさんよりバレンタインチ

ョコをもらいました。うれしいです！うれしいです！

あとでわかりましたが、全員にあげたそうです｣

○ 三留文雄君 ｢誕生祝いありがとうございます。５９歳
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になります｣

○ 加藤一也君 ｢誕生日のお祝い、ありがとうございま

す｣

○ 兒玉英貴君 ｢ダブル受賞！！｣

○ 桐山晃忠君 ｢家内の誕生日記念に花束を頂き、誠にあ

りがとうございました。心を込めて贈りたいと思いま

す(奥様に)｣

○ 伊藤彩夜加さん ｢夫の誕生日、ありがとうございます。

３４歳になりました。今年こそは人間ドッグに連れて

行こうと思います♡ ささやかですが、バレンタインの

チョコレートケーキです。ハッピーバレンタイン！｣

○ 高橋修平君 ｢創業記念ありがとうございます｣

○ 諸星常平君 ｢寒い日が続きますね。雪が降ってきまし

た。ふところはアツイです！｣

○ 瀬戸 誠君 ｢２月２２日は竹島の日です。日本固有の

領土である竹島の早期返還を願ってスマイルします｣

○ 河野治男君 ｢今年のバレンタインは年のせいか？少

しでした｣

○ 山口光弘君 ｢スマイルします｣

○ 古谷スミ子さん ｢降りしきる雪にスマイル｣

○ 諸星道治君 ｢この一週間、腰痛でのんびりしていまし

た。スマイルします｣

○ 前 肇君 ｢スマイルします｣

○ 百瀬正子さん ｢２日遅れのバレンタインデー。人生、

あま・から・ですので、チョコとおせんべいです｣

合計47,000円

○ Ｉ・Ｍ実行委員会 桐山晃忠委員

① 後援会への入場登録者、1,448名です。役員４０名

をプラスして1,500名を越えました。

② 講演会のリハーサル開催について

日時 ２／２３(木) １４：３０～１６：３０

場所 秦野市文化会館 大ホール

③ 当日２／２５(土)、実行委員はタスキをかけて下さい。

秦野名水は警備・案内担当です。

司会 神崎達朗会長

◎創立２５周年記念事業について

① 諸星常平会長エレクト

２５周年の時の会長です。２０周年の時は幹事でした。

２０周年の時は新世代奉仕に重点を置き、大成功に開催で

きました。

２５周年は国際奉仕や社会奉仕中心にと考えていました。

そして、さくら公園に時計塔を設置したように、渋沢駅に

も時計塔を、と個人的に考えた事もありました。

しかし、東日本大震災に大きなショックを受け、高橋(幸)

年度の時に物資を送った浪江町の人々はいまだに戻れず、

離ればなれです。私の実家は二本松、原発から６０ｋｍ離

れていますが、お米は放射能のおかげで売れません。捨て

るだけです。人の住まなくなった町はどんなになるか心配

しています。震災の影響の終わりは程遠くまだまだですが、

ロータリーとして何が出来るかを考え、２５周年は“震災

復興”を重点に皆からの考えをお聞きし、ご協力を得て開

催したいと考えています。

② 神崎達朗会長

“震災復興”に向けての事業を、との諸星エレクトの考

えですが、皆様のご意見をお聞きしたいと思います。

意見抜粋

・何か案があるか。

・周年記念はクラブの活性化に大きいので、規模、内容を

しっかり話し合う事が重要。

・テーマが大きすぎると思うので、名水として何が出来る

か皆で考えましょう。

・震災への支援は大事な事。これからも何が起きるかわか

らないので、２５周年を機に毎年考えて行くようにした

ら…。

・新会員が増えた為、過去の記念事業に行った事を教えて

ほしい。

・実行委員会の正・副が決まり、各委員会の委員を決め、

全員参加の記念事業にしたい。

◎消防自動車贈呈について

① 神崎達朗会長

昨年は東日本大震災で消防自動車は被災地に贈られま

したが、今年度、消防車(タンク車)、救急車、各１台につ

いて秦野市より連絡がありました。クラブとして今年度は

どうするか？皆様のご意見をお聞かせ下さい。

意見

・継続は力なり。タイに限らず、名水独自で考えてはどう

か(他の国にも)。

・廃車にするのはもったいないので、続けられるものなら

続けたい。

・周年記念事業として消防車＋友好クラブ締結、なんか考

えても…。

・友好クラブもプラスは大きすぎると思う。

・消防自動車を贈るのは諸星年度ですが、必要か必要でな

いかは神崎年度で決めなくてはならないので…。

・一度断ると二度ともらえないのか？

・廃車は名水ＲＣへ、と市でも考えてくれています。市と

も相談し、聞いてみては…。

委員会報告

クラブフォーラム


